

COUSANCE

Enfants et seniors ont partagé un goûter convivial aux Hortensias

Jeudi 15 décembre, les résidents des Hortensias à Cousance ont eu la joie de partager un moment convivial à l'heure du goûter avec les enfants de la maison d'assistantes maternelles Les Crocos rigolos. Alors que cette collation a été préparée par les 18 résidents, les douze enfants ont pu apprécier un goûter agréable, sous le signe des fêtes de fin d'année. Les plus jeunes convives ont également eu l'occasion d'offrir des cartes de vœux accompagnées d'un poème rédigé de leur main à chacun des résidents.



Les résidents ont apprécié ce goûter partagé. Photo DR